

Wakil Walikota Cirebon Eti Herawati Ikut Bagikan Takjil di Ramadhan Berkah Kesenden

Agus Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Apr 17, 2022 - 06:38



KOTA CIREBON - Kegiatan Ramadhan Berkah Kesenden Berbagi yang berlangsung Sabtu (16/4/2022), makin semarak dan banyak pihak ikut mendukung aksi sosial tersebut.

Para pelaku usaha di Kelurahan Kesenden tidak mau ketinggalan dalam

memanfaatkan keistimewaan bulan Ramadhan.

Kegiatan ini pun diapresiasi Wakil Wali (Wawali) Kota Cirebon, Hj. Eti Herawati. Tidak hanya sekadar hadir di acara, Wawali Eti Herawati ikut membagikan takjil atau makanan pembuka puasa kepada para warga.

Sinergitas yang terjadi antara jajaran di Kelurahan Kesenden, Polri, TNI, RW, RT dan elemen masyarakat, mendapat acungan jempol dari wawali.

"Atas nama pribadi serta Pemerintah Kota Cirebon, saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak di jajaran Kelurahan Kesenden. Sinergitas memang dibutuhkan untuk bersama membangun daerah lebih baik dan masyarakatnya sejahtera. Kondusivitas harus selalu terjadi di seluruh wilayah Kota Cirebon," tandas Eti Herawati.

Wawali menambahkan, inovasi demi inovasi harus terus dilakukan dan dirasakan manfaatnya oleh masyarakat di Kota Cirebon.

Lurah Kesenden, Ruliyanto, S.STP., menjelaskan, Ramadhan Berkah Kesenden Berbagi digelar setiap akhir pekan dan rutin selama Ramadhan tahun ini.

"Kegiatannya membagikan takjil ke warga dan pengendara yang melintas di depan kantor kelurahan. Ada pula santunan untuk anak yatim piatu dan bantuan terhadap nelayan di Kelurahan Kesenden," ungkap dia.

Lurah Ruli mengucapkan terima kasih kepada Wawali Eti Herawati yang berkenan datang serta ikut membagikan takjil ke warga. Pihaknya juga memberi apresiasi terhadap para pengusaha yang mendukung kegiatan sosial tersebut.

"Alhamdulillah berkat dukungan dari para donatur, pelaku usaha maupun tokoh masyarakat, kegiatan dapat rutin terlaksana dengan kualitas dan kuantitas yang meningkat. Ramadhan memang momentum untuk berlomba-lomba mendapatkan pahala," tandas dia.

Dalam kesempatan itu, Lurah Ruli menyampaikan informasi tentang keberadaan chanel youtube Kelurahan Kesenden.

"Kami akan melaunching Kesenden TV serta website yang terintegrasi dengan profil desa atau kelurahan, profil para RW, para pelaku usaha, potensi ekonomi sertapotensi sosial setiap RW. Kami akan sajikan informasi itu kepada masyarakat sehingga mudah untuk mengakses," lanjut dia.

Pihaknya juga mencoba mengajak para pelaku usaha yang ada di wilayah Kelurahan Kesenden untuk sama-sama mengatasi atau meminimalisir pengangguran.

"Sifatnya tidak ada paksaan, kami meminta setidaknya lulusan SMA itu bisa diakomodir ditempat para pelaku usaha itu berada. Ketika mereka ingin perpanjang izin domisili perusahaan atau membuat izin baru, kita saling bantu mengurangi persoalan sosial ini," pungkas lurah. (Andi/S)